

Dirección y
Administración
Avda. Artigas 55

EL COMBATE

Número suelto:
5 centésimos

APARECE LOS SABADOS DE TARDE

DIRECTORES

Rosé y Eduardo Cabrera Simonet

Administrador

RICARDO VIDAL

La Victoria

El personal subalterno de la Comisaría de esta Sección, procederá, dentro de breve lapso de tiempo, a la determinación de los canes que no encuentren en condiciones reglamentarias, vale decir, desprovistos de dentado y bozal.

No vacilamos en aplaudir con frenesí tan radical resolución, que viene a ser la fiel comprobación de nuestras aserciones fidedignas.

La determinación del Comisario de policía demuestra evidentemente el triunfo moral y material de nuestra campaña altruista y sin dobleces, que es la síntesis de los anhelos honrosos y de las aspiraciones genuinamente progresistas. No nos expresamos con ridícula tiesura, ni hacemos lardes de palabrerías insustanciales para impugnar lo que nos parece digno de censura, sino que empleamos la péñola en defensa de los bien entendidos intereses locales, tantas veces oprobiosamente encarnecidos.

Al tomar dictamen de la excesiva abundancia de esos dañinos animales que merodean por las calles, jardines, etc., no hemos sido guiados por tendencias antagónicas ni impulsados por personalismos odiosos. No procedemos autoritariamente en el ejercicio de nuestras facultades, sino que cumplimos estrictamente con el meludible deber de luchar en pro del bienestar, placibilidad y sosiego de los moradores de esta villa.

De acuerdo con nuestro programa periodístico, no titubeamos en combatir la presencia de tantos perros que amenazan inminente peligro a los pacíficos transeuntes, y consideramos lógico y equitativo proceder enérgicamente al exterminio de esa plaga.

¿Acaso los jardines de la «Plaza Libertad» están contruidos para que una jauría les haga los honores?

¿Acaso las calles de la villa constituyen el recreo obligado de los canes, que sus dueños echan a la vía pública para que se busquen el sustento?

¿Acaso no suscitara la indignación popular, que las autoridades respectivas permanecieran insensibles ante nuestras airadas voces de formal protesta?

Pero, afortunadamente, no lo será así, ya que dentro de poco se proce-

derá a la anonadación de los perros que no se encuentran en condiciones reglamentarias.

Enfervorizados por el triunfo seguiremos con más deleite batallando por las causas justas, sin que nos agobien ni amedrenten las imputaciones sectáreas.

estas filas, es sumamente lógico asegurar que esta sociedad, se hará merecedora del mayor estímulo en las próximas fiestas de Carnaval.

Que el más halagüeño y lisonjero de los éxitos coronen sus esfuerzos, son nuestros vehementes deseos.

Los aguateros. — También los amantes del agua piensan hacer evoluciones e infundir más de un susto. Desde ya comienzan los preparativos y notamos una actividad asombrosa por parte del señor Presidente. En el próximo número daremos más detalles al respecto.

Accidente del trabajo. — En circunstancias que José García se encontraba trabajando en un Departamento propiedad del señor Juan J. Luc, que no ha mucho fué casi totalmente destruido por las llamas, se cayó al pavimento desde una altura de cuatro metros, produciéndose lesiones internas de gravedad. Inmediatamente se le prestaron los auxilios debidos, siendo transportado a su domicilio donde actualmente se asiste. Su estado sigue siendo delicado.

Bibliografía. — Ha llegado hasta nuestra mesa de redacción, el primer número del nuevo periódico local «La Verdad», órgano anticlerical de los liberales de ésta villa. Al agradecer y retribuir sus fraternales saludos, deseamos al novel colega, larga existencia. Además en el curso de la semana hemos recibido los siguientes diarios y periódicos: El Pueblo, El Plata, La Razón, La Chispa, La Reacción, Piedra Alta, La Mañana, Los principios, El Diario. De Buenos Aires: La Prensa, El Diario, La Nación.

Oportunidad inmejorable. — Nuestras lecturas ya tienen conocimiento de los juegos de muebles, etc. que semanalmente sortea en combinación con la Lotería de la Caridad, la importante mueblería *Sud Americana* de esta localidad.

La última suerte correspondió al señor Juan Fernández, que con sólo haber pagado tres cuotas de \$ 2.00 cada una, ha obtenido un lujoso Guarda Ropa estilo inglés, por valor de \$ 60.00. Los señores Cabrera y Cia. ofrecen a los moradores de esta villa, la inmejorable oportunidad de proveerse de finos y elegantes muebles, con hacer sólo un pequeño desembolso. A aprovechar, pues!

Ingenuidades. — Hemos observado con poca satisfacción, en los conciertos que dió en ésta villa el inteligente compositor y violinista Mr. Arnold, que muchas familias llevaban a este delicado espectáculo niños de corta edad. Estamos desconformes con

esta actitud pueril, ya que la presencia de los niños es supérflua en funciones de ésta índole, en donde sólo sirven, obrando con la ingenuidad que tanto los caracteriza, para interrumpir constantemente la atención del auditorio, ávido de oír los armoniosos acordes de violinistas de la talla de Arnold.

La casa Varela Hnos. — La conocida y fuerte firma, Varela Hnos., de esta villa, nos ha comunicado, que acaba de recibir un buen stock de maderas y artículos de construcción, que pone a disposición de los señores constructores y a precios que están al alcance de cualquier otra oferta de la capital. Muy bien, se ve que los señores Varela Hnos., se preocupan por la edificación local, muy bien!

Nuestro folletín. — Satisfaciendo los deseos de varias personas, nos limitaremos a publicar el folletín ya anunciado — agregando además que su publicación es su sumamente breve.

Concurso de bellezas. — Con el último número de EL COMBATE que corresponde al mes de Enero de 1918, queda clausurado el concurso de bellezas. Se reciben cupones hasta el miércoles 30 a las 12 a. m. y el recuento general se verificará el Jueves 31, ante un jurado de tres personas nombradas al efecto en el Cinema Artigas a las 18 horas.

Resultado hasta el Jueves 17 de Enero de 1918:

Srta. Adela Monteiro	cupones 69
» Amelia Sánchez	» 63
» Gabina Pereira	» 65
» Luisa Daverio	» 61

Administrativas. — Comunicamos a los señores suscriptores que para evitar molestias, hemos decidido cobrar las suscripciones por adelantado. Por deficiencias en el envío rogamos se nos comuniquen.

Consultorio Femenino

Lirio. — Cuando se ama de verdad se hacen toda clase de sacrificios y se perdonan, muchas veces inconscientemente, hasta las faltas más graves. Su situación es en extremo delicada y le aconsejo trate de finjar un rompimiento. Efectuado éste, se vería la actitud que asume él al ver tan radical resolución. Comprendo que será muy costoso proceder en tal forma, pero sea fuerte y ahogará su dolor. Creo que aquí está la victoria, pues él, al ver su retraimiento comprenderá las iniquidades cometidas y sabrá entonces justipreciar todos sus desvelos y sacrificios. No se

“Flores de Lis”

Por Emilio Trias Du Pré.

(Continuación)

Empero, cuando el cincel que así lo burila ha sido esgrimido por un Verlaine, un Lugones o un Herrera y Reissig, tales desmanes son disculpables. Y Trias Du Pré en el libro que analizo, ha evolucionado en su tendencia filosófica hacia el dolor y el pesimismo. (Aparecen Hartman y Schopenhauer seguidos por Hegel). Falta ya en sus elucubraciones mucho de aquella risa cristalina, de aquella alegría sana y alocada de embriaguez solar que eran casi la médula de su primer libro. Y es que las ilusiones se van; y es que la dama cambia también, a veces de sentimiento repentinamente, como cambia su dirección, a impulsos de otras brisas, la veleta del tejado; y es que cuando la realidad de las cosas se interpone al miraje ilusorio de los ensueños, el alma se acongoja y el corazón enmudece o canta llorando... Tiene razón Trias Du Pré, desde luego, cuando escribe: Nada más hondo que un dolor callado. Y ese inmenso dolor, entonces, equivale a aquel otro dolor que sufriera la excelsa Delmira agustini al sentir abrasado su Reino Interior por una estrella inaudita que la quemaba eternamente...

ANTEO.

Las Piedras 11 - 12 - 17.

Carnet Informativo

La recepción de Momo. — Se aproximan las fiestas de carnaval y las personas que están moralmente obligadas a preparar los festejos correspondientes, permanecen incombustibles ante toda loable iniciativa. No obstante esto, reina gran entusiasmo entre las sociedades carnavalescas, que a no dudarlo, constituirán la nota sobresaliente de esos días.

Los Memorialistas Pedrenses. — Hemos podido constatar los adelantos de esta prestigiosa sociedad, y hemos quedado gratamente impresionados de su esmerada preparación.

Los ensayos que asiduamente vienen realizándose, son una prueba bien convincente del interés que les ha despertado la futura recepción de Momo. Teniendo presente el entusiasmo reinante y la disciplina que existe en

INDUSTRIA

Talleres:

Avda. General Artigas

PUEBLO NUEVO

“Sud Americana”

CABRERA Y Cía.

MUEBLES

Salón de Ventas

Avda. Gral. Artigas - Plaza Libertad

LAS PIEDRAS

DORMITORIOS, SALAS, COMEDORES, ESCRITORIOS

deje dominar por la debilidad y para ello es preciso tener mucha fuerza de voluntad.

Marchita. — ¿Acaso es menester ser bella para ser feliz? Hay señoritas que la naturaleza no las ha dotado de hermosura, pero no obstante poseen cualidades que superan a las físicas.

Laura. — Tiene Vd. sobrados motivos para proceder así. Sólo puedo decirle la manera de contrarrestar a tiempo los efectos de su mal. Vea al Dr. Méndez (Uruguay 1223), que a más de ser un recomendable facultativo es un especialista en la enfermedad que la aqueja.

Gloria. — Sería incorrecto que una acción tan varonil se echara al olvido. Hágalo saber a sus padres y las cosas pueden arreglarse de común acuerdo. Contestando a su segunda interrogación debo de manifestarle, que para la calle los trajes que se usan son los de tul, voal o pequin, pero dado que el tiempo es muy variable, sería prudente tener uno de cheviot o sarga. Tocante a los sombreros, le diré que son de muchas clases, dándole la preferencia a los de fieltro que son cómodos y elegantes. Como actualmente se usan los vestidos cortos, le aconsejo use botas de gamuzas.

Rosa (Sauce). — Para el civil puede vestirse de color, pero no para el religioso. Para esta ceremonia se usa traje blanco y manta. Que la felicidad sea la coronación de sus esfuerzos y sacrificios, son mis ardientes deseos. Agradezco y retribu yo saludos afectuosos.

Doña Clarines. — Ha hecho Vd. muy mal al escribirme bajo el pseudónimo de una persona que se ha hecho cargo de la página femenina del colega local «La Verdad». Conozco la persona y su letra, notando accidentalmente una gran diferencia entre la suya y la de ella... Eso de plagiar es una mala costumbre que debe tratar de salvar Vd. y muchas. La Tienda Inglesa liquida semanalmente grandes saldos de lo que Vd. desea, cobrando por ellos precios sumamente reducidos. Los espectáculos en que aparezcan bailarinas vestidas como hasta cierto punto permite la moral, pueden ser vistos sin temor alguno, como lo ha hecho días pasados en nuestra villa, lo más selecto y granado de la sociedad Pedrense.

Jolie Marie. — Por su pseudónimo veo que es modesta al extremo. Si Vd. tiene tanto talento como me lo manifiesta (?), sólo le aconsejaré que haga un diario de todas sus impresiones durante la ausencia de su futuro y se lo presente como un sincero homenaje, el día de su llegada.

Sosegada (Progreso). — Esa no es la misión de la mujer sobre la tierra; muy al contrario: es de paz, de cariño, de bondad.

Clavelina. — El que siembra beneficios recoge bendiciones. Tenga bien entendido esto y no proceda en forma tan insensata, alardeando torpes vanidades.

Zulma. — Amable sobrinita: Sus conceptos hacia mi persona son inmerecidos; mi deber al hacerme cargo de esta Sección, es contestar y corresponder de la mejor manera, a las lectoras que buscan en mí, un corazón que depurado de todos los malos pensamientos, busca en los demás el lenitivo que precisan. Así es que Vd. al escribirme puede manifestarme todo lo que desee, en la entera confianza que encontrará en Tía Celia, sino la mejor, una buena consejera.

Rubia. — Yo conozco a esa persona y por eso le pido no se aventure a juzgarle en forma tan acelerada. Es un sujeto de buenos sentimientos y a quien no saben comprender; es un hombre que ha vivido en un mundo infausto y que comete a veces ciertas faltas, hijas de su propia ignorancia.

TIA CELIA.

Notas Sociales

NOCHES DE PLAZA

En la noche del Domingo último se realizó en la Plaza Libertad, la acostumbrada retreta semanal dada por la «Banda Popular». Gran concurrencia vimos desfilar por la citada plaza, notando entre otras familias a las de Cuadra, Carámbula, Saittone, Cabrera Luc, Besio, Pavese, Brunengo, Abreo, Moreira, etc.

TEATRO CINE ARTIGAS

Un éxito ralmente brillante y halagador alcanzó la empresa de este acreditado cine, al contratar elementos y artistas de valía, que como el violinista Arnold, colman de manera harto - concluyente los deseos del público. En la noche del último concierto la sala del «Artigas» presentaba un hermoso aspecto, notando la presencia de las familias siguientes: Be-

thencourt, Strauch, Trías A., Martínez, Lares, Rosé D., Araquistáin, Oller, Vidal San Vicente, Silva, Placeres, López, Bentancourt, Placeres, Rubio F., Irigoyen, Perdomo, Vidal F., Rodríguez, Latorre, Cabrera Luc, Quinteros E., Mantero, Marichal, Rubio F. (Hijo), Ruiz, Bonetti, Brignardello y muchas otras que escapan a nuestra memoria.

ENLACES

En el mes próximo contraerá enlace la apreciable señorita Juanita Nestier, con el señor Agustín Pérez, jefe de la Estación Progreso. Tal acontecimiento motivará la reunión de distinguidas familias en el domicilio de la desposada, siendo obsequiada con un bien servido Buffet.

— En breve contraerá enlace la señorita Griselda Leone con el joven Rafael Gómez

— Ha solicitado, la primera visita oficial a la Sta. Segunda Garcia, el joven Hector Novaro.

VIAJEROS

De Rivera el señor Edmundo Carámbula y su señora esposa.

— Regresaron de «Las Brujas» las familias de Suárez y Alcorta.

— De Montevideo nos visitaron días pasados las señoritas de Moratorio.

— Parte para campaña en gira comercial, el joven Estéban Lombardo.

— Regresó de Minas el joven José F. Henry.

— Se encuentran entre nosotros pasando una breve temporada, la señora Sahara N. de León y la señorita Josefina Pérez.

— Por Montevideo las señoritas A. y Berta Bethencourt.

— De paso por Florida nos visitó el señor Magín Russo.

— Regresaron a su residencia en Melilla, el señor Pilar Cabrera (Hijo) y su señora esposa.

— Se encuentran entre nosotros pasando una breve estadía, la señora Sosa C. de Fariña y sus hijos José Antonio y María Rosa.

— De Montevideo el señor Angel Cappo.

— Del mismo punto el joven Eduardo Abreo

— Nuevamente entre nosotros desde hace varios días el joven Cirilo Caunegre.

— Pasando una breve temporada entre nosotros, la señorita Elisa Moratorio.

— Para San José el joven Domingo Bethencourt.

— De Montevideo la señora Malila Trías de Avella, acompañada de su señor esposo.

— Por Montevideo la señorita Griselda Leone.

ENFERMOS

Mejorado el señor Domingo Carámbula.

— Sigue siendo satisfactorio el estado del joven César Piffaretti.

— Restablecida la señora Rosa María V. de Trías.

— Ha sido sometida a una delicada operación quirúrgica, la señora Maruja Moreira de Echevarrito, formulamos votos por su pronto restablecimiento.

MUNDO SPORTIVO

Campeonatos de Volley-Ball y Lawn-Tennis

Amplia crónica informativa

Volley-Ball

Censurando. — Ya ha quedado definida la primera serie de este Campeonato.

Ciertas deficiencias existentes, como asimismo la actitud incorrecta de algunos sportmans, han sido óbice para su marcha perfecta. Tales motivos y muchos más que podríamos acumular e imputar, han influido eficientemente en su descrédito y en menoscabo del indescriptible interés

que de un principio había despertado. Estos daños emergentes, debidos a las despreocupaciones e informalidades, deben subsanarse completamente en la segunda rueda. Consideramos imprescindible vivificar a este monótono Campeonato de la manera más eficaz, pues es ilógico continuar su desarrollo con tantas faltas o imperfecciones. Deseamos que no desoigan nuestras fehacientes aseveraciones, ya que obramos con equidad y sin fijarnos en antagonismos.

FOLLETÍN DE "EL COMBATE" 1

ORO FINO

A LA SEÑORA M. E.

Airosa y gentil, fresca y bonita como el rosicler; con la gracia de la ondina y el porte de una reina, con ese andar voluptuoso que constituye la armonía del movimiento selecto, se cimbreaba, con tan suaves y arroadoras cadencias, que su cuerpo, su cuerpo esbelto y donoso, más que cuerpo de mujer, semejábese cuerpo de sirena.

Por donde pasaba, como estrella rutilante convertida en exhalación celeste rasgando el tenue tul del espacio, saturaba éste de odoríficas

emanaciones, con el ambiente, que fluía de su personita macarena, ora hada del espacio, como visión de en sueño, ora sacerdotisa del Templo o diosa de Helenia.

Y atraía la hermosa en su andar, como atraen a las almas amantes los fuegos fátuos que diz son chispas del cielo o visión de espíritus en pena.

El que la trataba, la amaba, con ese amor que entra por los sentidos para residir libre de mancilla en el corazón.

No era ritmo de pecado el que demarcaban sus leves cuanto arrobadoras cadencias, sino pauta de magníficas proyecciones de princesa; era aquella personilla de lo que se ama y se respeta, como Rafael y Velázquez amaban a sus diosas; hurí más que odalisca o incitante bayadera.

Gallarda y vigorosa, de conformaciones esbeltas y muy atrevidos con-

tornos, prodigio era de exuberancias deliciosas. La pureza de sus líneas y sus perfiles estatuarios la constituían belleza de arte plástico, rozagante y esbelta, como las vírgenes de Miguel Angel, como las estatuas griegas del Petrarca, como las vestales del sagrado templo de Diano.

Luengas trenzas de color castaño con cambiante de oro viejo, acariciaban su magnífico y ancho torso con el viboreo jugueteón de los sus puros de los crátes, esparciéndose por entre sus albos sudarios.

Sus ojos jugueteones, de ingenua expresión, cambiaban rápidamente con la alegría y tierna malicia del niño.

Todo en ella era grato, su porte, su actitud, su genio, sin malicia, con esa candidez discreta del alma buena, insensible a los halagos con ser precavida y cauta por honesta. Se esparcía en el decir y en el modular

de sus gracias divinas con la espontaneidad que surge, como el agua mansa de un lago que se desborde por la tranquila campiña.

Y todos aquellos dones y aquel tesoro de gracias y de virtud se hospedaban, no en palacio estucado ni en moruna alquería de minaretes soberbios, sino en pobre mechinal que sólo tenía de grande, la majestad del aseo y de la pulcritud, como el ambiente perfumado que emana de la soberbia grandeza, de lo virtuoso y honesto; aureola de la santidad del pobre.

De todo ello era dueño su feliz compañero, hombre hacendoso y respetado por la bella; si mejor o peor que otros de sus congéneres, para ella era el sultán y dueño de una sierva obsecuente.

Tres querubines llevaron en premio, en la lotería del amor.

(Continuará).

Las Piedras V. B. Club. — El año team del epígrafe ha vencido sus últimos compromisos, al agudo Libertad y al no menos valeroso « 18 de Mayo ». Estas excelentes performances han colocado a los albigros en el lugar de preferencia de este Campeonato. Ningún razonamiento sensato puede objetarse contra el poderío indiscutible del Club Las Piedras, pues, la homogeneidad del conjunto, la cultura y caballerosidad de sus componentes, constituyen el elemento incontrastable que posee el pujante eleven, que sabe luchar valiente y ahincadamente para el logro de sus aspiraciones sanas y elevadas, en la práctica del deporte por el deporte mismo. Justicieramente loamos la nobleza de los componentes del futuro equipo campeón de Volley-Ball, pues, sería incurrir en una injusticia, el no pregonar con fuerza los triunfos honrosamente alcanzados, deriviando superioridades en equipos de valía.

He aquí el cuadro pedrense, consuetudinario por elementos que integran el team campeón invicto de Canelones:

Victorio Caribone (capitán), Pedro Landolfo, Domingo Viñoly, Carlos Maes de Arce, Alberto Cabrera y Juan Carlos Maeso.

El Combate V. B. Club. — El evento de la flecha roja se va imponiendo paulatinamente. El Domingo venció al « 18 de Mayo » en los partidos habituales, dominando ampliamente a su rival y haciendo gala de una táctica que le dió excelentes

resultados positivos. No aseveramos mal cuando manifestamos públicamente, que nuestro capitán desconcertaría totalmente al eleven vencido, capitaneado por el simpático Alfredo Silva. El team de « El Combate » estaba compuesto en la siguiente forma: Enrique Piffaretti (cap.), Javier Rosé, Eduardo Cabrera, Luciano Rojas, Washington Duarte y Gualberto Riba.

Citación. — Cítanse a los miembros de la Comisión Directiva y fiscal del Club Atlético « El Combate », a los componentes y suplentes del team de Volley-Ball y a los jóvenes Victorio Caribone, Enrique Bonetti y Alfredo Silva, para la reunión extraordinaria a realizarse el Domingo próximo a las 9 p. m. en la sala de Redacción de este periódico. Se encarece la asistencia, por tratarse de asuntos importantísimos. — *El Secretario.*

Libertad versus Intrépido. — El Lunes pasado se realizó este encuentro, correspondiente a la segunda rueda del Campeonato de Volley-Ball. El triunfo sonrió en los tres partidos, al primero de los citados en el epígrafe, notándose una monotonía compleja en el desarrollo de ellos. Actuó correctamente de réferee el señor Agosto Hugo Grassi.

Colocación de los equipos. — Publicamos a continuación, un estado explicando el puesto que ocuparon los teams que intervienen en el Campeonato de Volley-Ball, al finalizar la primera rueda:

CAMPEONATO DE VOLLEY-BALL

Teams	Part. Jug	Part. Gan.	Part. Perd.	Punt. a Fab.	Punt. en Cont.
« Las Piedras »	15	14	1	28	2
« Libertad »	15	10	5	20	10
« Artigas »	15	8	7	16	14
« El Combate »	15	7	8	14	16
« 18 de Mayo »	15	6	9	12	18
« Intrépido »	15	0	15	0	30

Lawn-Tennis

Ha quedado definitivamente resuelto el interesante Campeonato de Tennis, organizado por la Sección Deportes del « Club Solís ». La pareja que llegó a la meta victoriosa, sin haber sufrido derrota alguna, está compuesta por Agosto y Urí H. Grassi. En segundo término se colocaron Domingo y América Viñoly versus Romeo Quinteros Baco y Teresa Piera. Nuestras felicitaciones a los invictos campeones de Tennis. En el próximo número ampliaremos detalles al respecto.

Football

Ecos de un homenaje. — Publicamos a continuación el discurso pronunciado por el Presidente de la Liga Nacional señor Luis Castagnino Gardone, con motivo del gran homenaje a los campeones de Canelones y del Premio Estimulo de la citada liga:

Señores: El Club Las Piedras haciendo honor a sus tradiciones, ofrece en este acto una de sus notas más altas rindiendo tributo de homenaje a sus campeones del año.

Nunca estímulo mayor compensa un esfuerzo, que esta hermosa fiesta, donde se pone de manifiesto dos puntos culminantes en la marcha de un Club: la unión y el éxito que hoy nos liga.

Sinceramente, señores, hace mucho

tiempo que particularmente soy amigo del « Las Piedras », de este Club aguerrido entre los fuertes y valiente entre los campeones y siempre que los he recordado, ha sido aunándolo a mis ideas de sportman, de propagandista del deporte, pues este cuadro comunmente se ha cobijado bajo la bandera de la justicia y de la equidad.

Y digo equidad, pues sin necesidad de retroceder a años anteriores, en la presente temporada, lo hemos visto perder felicitando al vencedor, y esos actos, señores, no pasan inadvertidos en aquellos que como yo, luchan para que los certámenes se desarrollen dentro de las mejores normas, a fin de que el prestigio de la Institución que represento, no sufra la más insignificante censura, y que por lo contrario, repito, esos procederes ajustan a la expresión que si todos los Clubs afiliados procedieran por igual, feliz de la comisión que tuviera que auspiciarla.

Este año el Departamento de Canelones tiene un campeón, es sin duda alguna la mejor página que registra el libro de honor de vosotros, pues la *Copa de Canelones*, debido a vuestro brillante esfuerzo tendrá por cuna en su primera etapa a este pueblo, que en mi carnet, se registra como el más simpático de los pueblos.

Perdonaréis, señores, que desvíe en esta última frase el motivo de mis palabras, pero deseo uniros, desde

que lo habéis representado tan dignamente.

Mil frases más podría indicaros que tuvieran atingencia con el Club que componéis, pero como he de concluir, sólo os diré que en nombre de la Liga Nacional os felicito calurosamente por vuestros éxitos y que sólo anhelo que los Clubs que en años venideros militen en esta Institución puedan hacer propias las palabras que hoy dedico al Club Las Piedras.

Señores: Brindo por los vencedores del premio Estimulo; brindo por los *Campeones de Canelones* que en tan brillantes jornadas cubrieron vuestra bandera con timbres de honor y por último, señores, brindo por la Liga Nacional en la que tanto habéis cooperado a que sus éxitos la sinderiquen como la segunda representante del football nacional. — He dicho.

SE DICE...

Que ya empiezan a circular listas para el nombramiento de la nueva Directiva del Club « Las Piedras ».

Que nos agrada la que lleva por lema: « Campeones invictos ».

Que la de los « Hinchas bravíos » es muy aceptable.

Que el voluminoso « Pito » no puede con la influencia de los 130 kilos.

Que el jocoso Farfaletta se dedicará exclusivamente a la práctica del Tennis.

Que el « Divino Maestro » se declara neutral en todo lío.

Que se ha dedicado a la exterminación de pásulas.

Que el simpático « Mingo » lo acompaña en tan delicado trabajo.

Que se le levantará un monumento al infatigable batallador don « Héctor Gómez ».

Que en la próxima temporada, la Liga Interna contará con ocho elevens.

Que esto demuestra con clara evidencia, el poder y la simpatía del Club « Las Piedras ».

Que la última sesión de la liga de Volley Ball fué bastante borrascosa.

Que Farfaletta fué el primero en hablar y el último en concluir.

Que al rebatir con argumentos joco serios los razonamientos de otros, obtuvo un reproche merecido.

Que es un incansable « Parla-chín ».

Que el Director se encontraba muy ofuscado.

— Que el Capitán del Libertad presentó una misión que fué rechazada por mayoría.

— Que el representante del Artigas consultará a los componentes de su team antes de informar a « Minutito ».

— Que éste protesta a todos los vientos.

— Que el Intrépido está predestinado a no conocer la victoria.

— Que el « 18 de Mayo » celebra juviloso la adquisición de dos nuevos elementos de valía.

— Que el Domingo se despejará la incógnita.

— Que posiblemente resultarán unos « paquetes ».

Que lo lamentamos por su entusiasta capitán.

— Que por hoy basta.

Gran Casa Cabrera

LAS PIEDRAS

SECCIÓN CALZADO

Variado surtido de verano, en zapatos blancos de lona para señora a \$ 1.65 y para niños de \$ 1.00 a 1.50 el par.

CASA LUXARDO

MÁQUINAS SINGER DE
COSER, PIEZAS DE
REPUESTO, AGUJAS Y
ACEITE

Enseñanza gratuita de corte, confección bordado, calado, encaje, fruncido y vainilla, etc.

Ven a a plazo \$ 6.00 primera entrega y \$ 3.00 por mes. Representante en Las Piedras: José G. Luxardo (hijo).

Tonelería Moderna

— DE —

Escribano y Rodríguez

SE ENCARGAN DE LA CONSTRUCCIÓN
DE PIPONES, BORDALESAS
Y CUARTEROLAS, Y REPARACIONES
DE LOS MISMOS

PRECIOS MUY MODERADOS

San José esq. Artigas
LAS PIEDRAS

Enrique T. Sicardi

Cirujano dentista

LAS PIEDRAS

Nuestro Segundo concurso

¿Cuál es la señorita más bella de Las Piedras?

Un jurado compuesto de tres personas que oportunamente se designarán, presentarán el recuento de los cupones que se realizará en nuestra redacción, otorgando el premio a la señorita que cuente con más votos.

Los premios consistirán, en la publicación del retrato en EL COMBATE de las dos primeras vencedoras.

Los cupones deben remitirse a la Redacción de EL COMBATE a partir de este número hasta el último del mes de Enero de 1918.

En un sobre pueden mandarse la cantidad de cupones que se deseen.

NUESTRO SEGUNDO CONCURSO

¿Cuál es la señorita más bella de Las Piedras?

Recórtese este cupón

Obsequio de la exquisita Yerbá marca «ELENA» a sus favorecedores

Por cada 1 de estos cupones firmados por Ud. se le regalará UN kilo de YERBA ELENA

Soy consumidor de la YERBA ELENA,

la compro en la casa de

FIRMA

Yerba ELENA

Impuesta por su calidad, paladar y pureza

PROBARLA es ADOPTARLA!...

Varela Hnos.

Almacén por mayor.

Varela Hnos.

Importadores de las mejores yerbas y pimentones que se introducen en el país.

Varela Hnos.

Barraca de maderas y materiales de construcción.

Varela Hnos.

Barraca de forrajes y cereales.

Varela Hnos.

Ferretería y artículos para herreros.

Varela Hnos.

Semillas y guano para la agricultura.

Varela Hnos.

Depósito de arena en Santa Lucía.